



平成 25 年 10 月 22 日  
アンジェス MG 株式会社

森下竜一阪大教授より「規制改革による経済成長」に向けた活動状況の報告  
—平成 25 年 10 月 20 日（日）アンジェス MG 株主様説明会において—

平成 25 年 10 月 20 日に開催いたしました当社株主様説明会において、当社アドバイザーである森下竜一大阪大学教授（内閣府規制改革会議委員、内閣官房健康・医療戦略推進本部戦略参与、大阪府市統合本部医療戦略会議参与）より、政府の成長戦略の一角に位置付けられる「規制改革による経済成長」に関してご報告がありましたので、その一部をご紹介します。

政府の成長戦略では規制改革が重要なテーマとなっていますが、森下教授から、規制改革会議において、民間の力を最大限引き出すため、産業の新陳代謝とベンチャー育成の加速、および規制・制度改革の断行に向けた議論を進めるよう首相自らから要請があったことが改めて報告されました。

また、そのなかで、従来の承認制度を適用すると問題の多い再生医療等製品（遺伝子治療を含む）について、早期の実用化につながる新たな承認制度の紹介がありました。これは、再生医療等製品を条件・期限を付して早期承認し、市販後に有効性、さらなる安全性を検証した上で、期限内に再度承認申請する制度であり、今後導入されることが見込まれています。この新制度によって早期承認されることで、患者様は当該製品をより早く利用することが可能となり、患者様に大きな利益をもたらすことが期待されます。

その他、医療分野の研究開発司令塔機能である日本版 NIH の創設に関する紹介がありました。詳細は下記リンクの当社ホームページをご覧ください。

[http://www.anges-mg.com/ir/ir\\_presentation.html](http://www.anges-mg.com/ir/ir_presentation.html)

当社といたしましては、国内の患者様が、遺伝子治療薬「コラテジェン®」の早期実用化を切望されていることから、当該制度活用を前提として開発を進めて参ります。

以上